
Frau Meyer zu Drewer: 
Hat die Verwaltung bereits eine Nachricht von der Bezirksregierung bzw. vom 
Landesministerium in Bezug auf die Nachbesetzung der Sozialarbeiterstelle in der Geschwister-
Scholl-Hauptschule erhalten oder muss die Verwaltung diese im Stellenplan vorsehen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat die Bezirksregierung und das zuständige Landesministerium in dieser 
Angelegenheit angeschrieben. Es wurde zusätzlich Kontakt über die Landtagsabgeordnete Frau 
von Boeselager aufgenommen. Eine Rückantwort liegt der Verwaltung bisher noch nicht vor. 


